

3年学年便り

令和3年(2021年)2月26日

国立市立国立第二小学校

校長 小林 理人

第3学年 担任 3月号

ともだちの和

4年生へ向けて

先日は、展覧会へのご来校ありがとうございました。子供たちのがんばりを感じていただけたことと思います。コロナ禍で開催が心配されましたが、無事に開催できたことが何よりです。

3月は1年間の総まとめであると同時に、次年度のスタートへの本格的な準備の時期です。残りわずかですが、今までの学習や経験をより確実なものにしてほしいと思います。また、4月からは縦割り班活動などで下級生をまとめていく立場になり、一人一人がリーダーになります。今までは「誰かがやってくれるだろう。」とっていたことも「自分がやっていくぞ。」というように意識して行動できるよう支援していきたいと思ます。

最近の活動より

◆6年生を送る会について◆

3月4日(木)に6年生を送る会があります。3年生からの出し物は、子供の意見から、「6年生にまつわるクイズ」を出すことに決めました。グループごとにどんな問題を出すかを決めて、準備を進めています。感謝の気持ちも伝えられるとよいです。

◆長縄の取組◆

3月4日(木)に体育委員の企画で長縄をします。クラスごと5分間に何回跳べるかを数えます。長縄の取組を通して、クラスの団結が深まるように声かけしたいです。

お知らせ

◆保護者会について◆

3月1日(月) 14:45～ 各教室にて
ご予約ください。

◆修了式について◆

3年生は24日(火)の修了式が最終登校日となります。給食はありません。4時間授業で12時30分頃の下校となります。よろしくお願いいたします。



PTA役員を引き受けてくださった皆様、1年間ありがとうございました。

